



~~Danke~~ ~~Danke~~ ~~Danke~~

Liebe Mitglieder und Freunde.

Über die vielen Mails, Anrufe und Briefe zu meinem 70. Geburtstag habe ich mich sehr gefreut und sage auf diesem Wege,

**„Vielen herzlichen Dank“.**

Die guten Wünsche und Glückwünsche sind alle bei mir angekommen.

Riesig gefreut habe ich mich über den überraschenden Besuch von Berthold Popp und Uwe Müller, sowie über das besondere Präsent des Clubs.

Es tut gut, besonders derzeit, so viele Freunde an meiner Seite zu haben.

Ludwig Putz





**Zu Besuch und gratulierten zum Geburtstag**

Von links: Uwe Müller, *Jubilar Ludwig Putz* und Berthold Popp